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No．1662（第 22回）  2024年 1月 31日(水)  点鐘：12時 45分  於：オンライン例会 
 

    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《職業奉仕月間》    
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★ 配布 ・幹事報告号 №22   

 

★ 会長挨拶                        【小穴会長】 

皆さんこんにちは！１月も本日が

３１日最後の日となりました。 

と申しますか、早いもので能登

半島地震災害発災から既に３０

日が経ちました。昨日瀬戸北ロ

ータリークラブの加藤幹事より

瀬戸北ロータリークラブも義援

金を送金しましたとの報告を頂きました。当クラブの送金は

１月１７日に皆様の貴重なニコ BOX積立金から 100万円

を送金させて頂きましたことは前回の例会で報告した通り

です。翌日には七尾みなとロータリークラブ田中会長より

「多額の義援金ありがとうございました。会員を始め七尾み

なとロータリークラブの復興支援活動に有意義に使わせて

頂きます。」と大変丁寧なご挨拶を頂きました。瀬戸北・加藤

幹事によりますと七尾（七尾みなとロータリークラブ）さんの

事務局も大きな被害を受けておりますが、人命・営業に関わ

らないので後回しになっているとの事でした。 

ニュースなどを見ていましても、交通網がかなり復活した七

尾市内でさえ、まだまだ上下水道の復旧はままならないとの

事です。１日も早い復旧・復興が望まれています。七尾さん

の様子を伺いながら、3 月の半ば過ぎにでも日帰りで陣中

見舞いに伺おうかと考えております。その際には、少しばかり

の救援物資を持参搬入したいと考えますのでご協力の程宜

しくお願い致します。まだまだ大人数で伺うのは憚れると思

いますので、中型トラック若しくはワゴン車にて救援物資を

搬送する予定で、その際には訪問希望者を募って伺いたい

と思います。次回の理事会にてご協議頂ければと思います。 

また、義援金を拠出した穴埋めとして、１、期限を限って（今

後５年間 2万円ほどの）の会費の値上げ、２、別枠での暫時

回収、３、４０周年のためだけに臨時拠出、４、その他などご協

議を頂かなければいけない課題があります。 

 

 

 

 

前回の理事会で報告がありました通り、残念ながら二名の

方から退会届が提出されました。創立４０周年まで後２年と

いう微妙な時期ですが、いよいよ危機的な段階に入りまし

た。 

通常例会を開きたくても会場費の高騰から回数を減らさな

ければいけない、ならば月２回の例会にすると会員間の連

携・連帯感が希薄になるなど、クラブ運営維持に困難な状

況になっております。固定費の削減も現状では一杯のところ、

例会場の移転はもとより、事務所の移転を含めて考えてい

かなければいけません。今までは赤字部分はニコ BOX 積

立金からの流用としておりましたが、本来のニコ BOX の使

途目的は今回の義援金や社会奉仕活動への拠金ですから、

会員増強も含め今後のクラブの在り方について戦略計画を

練らねばいけない時期に入ったと思います。 

さて、本日のオンライン例会のテーマは「会員スピーチ」とな

っておりますが、今週末の地区会員増強セミナーにおいてあ

づみ野ロータリークラブは会員増強計画に失敗した例とし

て報告することになっております。昨年度まで地区会員増強

委員長として会員増強とは如何あるべきかと諭してきた身と

して失敗クラブ代表としてお話をさせて頂く予定です。 

後ほど昨年度までの会員増強とは如何なるべきかとのお話

をさせて頂きます。 

本日も宜しくお願い致します。 
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★ 幹事報告    

 

【藤森幹事】 

      別紙参照 

 

◇出席報告 

会員総数19名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（1/10修正出席率） 

出席者：   7名 

欠席者：  12名 

出席率：  39％ 

欠席者 ：   5名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：   2名 

出席率 ：  84％ 

 

 

★本日のプログラム  

 2024年1月27日(土)・28日(日)に開催されました 

 あづみ野ロータリーカップ中学生バスケットボール安曇野

大会での感想をご報告いただきました。 【赤羽副会長】 

 

会員増強についてご協力くださいますようお願い申し 

上げます。 【小穴会長】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

小穴会長 

お疲れ様です。 

いつも有難う御座います。 

震災からひと月あまり経ちました。断水状態が未

だ続き、場所によりますが少しずつ解除、店舗や住

宅に透水してきて少しずつ復興の兆しが見えてき

ました！ 

まだまだ先の長い旅に出そうな感じですが、それ

もあずみ野さん、瀬戸北さんの熱い声援のお陰だ

と思います。みなとのメンバーは皆さん元気です！ 

これに懲りず今まで以上にお付き合いお願い致し

ます。 

会員皆様にくれぐれもお身体に十分な御自愛を

宜しくお願い致します。 

 


